
第1743回例会　2013.７.11　晴　司会　山口会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中19名　67.90％

　欠席：相澤・岩浅・大家・岡田・鈴木（恭）・松本・守屋・齋藤（儀）・輪湖・（武市）各会員

◎ゲスト　　　　第２分区ガバナー補佐　森嶋　康長様（船橋RC）

　　　　　　　　第２分区ガバナー補佐幹事　木村　卓生様（船橋RC）

◎100％以上　　 岡田・山﨑～７／９～船橋市立金杉小学校（環境講演会）

◎メークアップ　７／11～相澤～７／５～船橋西RC

　　　　　　　　岩浅・岡田・鈴木（恭）～理事会

No. 1743号　　 2013年７月 18日発行

第２分区ガバナー補佐　森嶋康長 様 度会会員、会員誕生日＋皆勤賞
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藤代会長

　皆さんこんにちは！梅雨が例年より２週間ほど早く明けました。暑い日々が続きますが、水分補給をしっ

かりされて体調管理には十分お気を付け下さい！

本日は第二分区ガバナー補佐の森嶋さまをお迎えしております。森嶋さま宜しくお願い申し上げます。

　さて、先週私が船橋東RCの会長として挨拶をさせて頂きましたが、同じ頃に世界で事件が起きました。エ

ジプトのクーデターです。この国は30年以上ムバラク大統領が政権の座に君臨してきた独裁国でしたが、

「アラブの春」といわれるアラブ諸国の民主化のうねりを受けてムバラク大統領が退陣し、選挙を経てモル

シ政権が誕生しました。このモルシ政権がわずか１年で、エジプト軍介入のクーデターにより政権の座を追

われたのです。

　モルシ政権が経済政策を打ち出せないまま行き詰まり、物価の高騰を招いたことで、数百万人の反モルシ

政権デモが起こりました。それが引き金となって、軍がクーデターを起こしたようですが、このクーデター

には世界各国の反応は様々です。民主的な選挙で選ばれた大統領がクーデターでその座を追われるというこ

とは、民主主義国家においてはありえないことではありますが、またモルシ政権が倒れたことを祝すという

国も見られます。すでに双方で銃撃等による死者も出ているという状況のようですが、民主化とはいったい

何なのだろうか？と考えさせられる事件ではあります。遥か遠い極東の平和な日本国から、エジプトが内戦

状態に陥らないことを祈ります。

高橋幹事

１．地区ロータリー財団委員会より　アンケートの依頼

　　このアンケートはロータリー財団恒久基金／大口寄付アドバイザー（Ｅ／ MGA）からの依頼によりま

す。このアドバイザー制度は、本年度から設けられました。

　　今回のアンケートは25,000ドルを一括で寄付して頂ける方の紹介です。

　　又、該当のないクラブも返信することになっております。

　　※25,000ドルは２,500,000円となります。希望者は申し出ください。

２．前年度５／９に申請した、「ロータリー財団地区補助金」の申請が認められました。

　　申請内容は、ミャンマー連邦 padauk  myaing小学校の校舎等の補修について、申請額約4,056＄に対

して50％の補助が認められました。それにより地区財団補助金：2,000＄　クラブ資金：2,000＄余りで実

行できることになりました。申請に尽力された金子会員に感謝いたします。

３．Ｂゾーン・地区職業奉仕セミナーのお知らせ（第２・第３のＡ・第11分区）

　　テーマ「職業奉仕の精神を学び合いロータリアンの心を輝かせよう」

　　日　時：10月26日（土）受付：13時30分　セミナー：14時～17時

　　場　所：ウイシュトンホテル　ユーカリ　佐倉市（京成線ユーカリが丘駅直結）

　　登録料：１名2,000円

　　参加者：職業奉仕委員長を含む２名　締め切り７月31日まで

　　※伊藤委員長・佐々木委員が出席します。

４．先週のお知らせから

　・前年度会長幹事慰労夜間例会：８月８日（木）の申し込みお願いします

　・地区大会記念ゴルフ大会：10月７日（月）鶴舞カントリー倶楽部の申し込みをお願い致します。締め切

り７月20日（土）WEBでの登録ですので、クラブ締め切りは７月18日（木）必着です。

幹 事 報 告

会長あいさつ



◎各委員会報告

　社会奉仕委員会 岡田会員（代読　山﨑会員）

　　７／９は、猛暑の中、金杉小学校にて、環境を考える

風車の発電の勉強、実地見学、山崎会員、奥様も大変ご

苦労様でした。

　１．日時　７月９日（火）午後１：45 －２：30

　２．場所　金杉小学校５階視聴覚室

　３．出席　山﨑会員、奥様、岡田

　４．４年生　約40名と担任先生

◎クラブ協議会

　会長活動計画 藤代会長

　　今日、ロータリークラブで目にすることの多くは、昔と違っ

ていると言われています。このことは、変わっていくべきも

のと変わらずに残していくものがある中で、変わっていくべ

きものが変わってきたということになるのでしょう。しか

し、変わらずに残していくものとは何なのでしょうか。我々

ロータリアンが先輩方から受け継ぎ、次世代へ引き継いでい

くべきものとは何でしょうか。2013～2014年度RI会長のロ

ン　Ｄ．バートン氏はこう言っています。「私たちロータ

リーの土台は変わっていません。私たちの土台は、これまで

と同じように、ロータリーの中核的価値観、すなわち、奉仕、

親睦、多様性、高潔性、リーダーシップです。これらの価値

観こそが、ロータリアンとして私たちを定義づけるものです」

これらの変わらずに残していくべき価値観従って行動を実践

しましょう。

　クラブ奉仕統括委員長活動計画・

　　　　　　クラブ管理運営統括委員長活動計画 藤井会員

　・年長者としてクラブに貢献したい。また、品格・教養・身

体を鍛えて美しく年を重ねたい。つまり皆さんの力になり

たい。

　・うまいもの会などでは、ヒザを交えながらクラブを良くし

ていきたい。

　・『輪』は執筆者が原稿料を負担する過酷な文集ですが、皆

さん参加してください。

　会員増強・活性化統括委員会 山口会員

　・純増５名！会員一人一人が良き人物、良き候補者を見つけ

て会員増強および退会防止に努めましょう。

金杉小環境学習講演

山口会員増強・活性化統括委員長

藤井クラブ奉仕統括委員長

藤代会長活動計画



　奉仕プロジェクト統括委員長活動計画 金子会員

　・「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」の精神を

持って親善平和・国際理解を邁進するため実践していきま

す。

　・全員参加型などの当クラブの良いところは継続させたい。

　職業奉仕委員長活動計画 伊藤会員

　・関口ガバナーの「職業奉仕の精神を学びあい、ロータリア

ンの心を輝かせよう」に則り各自の職業を通して、倫理観

や道徳心の自己研鑽を積みましょう。

　・大家会員のご協力のもと裁判所見学を計画中。

　社会奉仕委員会活動計画 佐々木会員

　・気仙沼市鹿折小学校との絆を深めたい

　・国際奉仕委員会と協力してミャンマーへの小学校支援を実施したい。

　・ゴミゼロ、献血などは例年通り継続したい。

　青少年奉仕委員長活動計画　 鈴木崇会員

　・RYLA、少年野球などの活動を通じて地域の青少年が何を考え、何を要望しているかを把握した上で、

ロータリアンの「奉仕の理念」を伝えていきたい。

　・アクトクラブの復活を目指します。

　国際奉仕委員会 金子会員

　・社会奉仕委員会と協力して、国際友好と奉仕活動を推進する。

　ロータリー財団・米山統括委員会 度会会員

　・当クラブ伝統の各自の「預金通帳」積立を継続しましょう。

　ロータリー財団委員会・米山奨学委員会 山﨑会員

　・毎年１会員100ドル寄付の継続。

　・財団の使途にも関心を持ちます。

　・米山功労者、米山功労継続者がもっと増えるように預金通帳積立を活用する。

　森嶋ガバナー補佐より

　・関口ガバナー訪問時には是非、忌憚のない意見交換をお願いします。

　・各委員会楽しく活発に活動されているようです。

　・職業奉仕について深く考える機会を持ってください。

金子奉仕プロジェクト統括委員長



・一年間よろしくお願い致します。 第２分区ガバナー補佐　森嶋　康長様

・一年間よろしくお願い致します。 第２分区ガバナー補佐幹事　木村　卓生様

・森嶋ガバナー補佐、一年間よろしくご指導ください。 藤代　清七郎

・森嶋ガバナー補佐、本日の訪問ありがとうございます。一年間よろしくお願い致します。 山口　習明

・森島ガバナー補佐・木村補佐幹事、本日は訪問ありがとうございました。一年間よろしくお願い致します。

 遠田　毅

・森嶋ガバナー補佐・木村補佐幹事一年間お疲れ様です。飲みすぎに気をつけてください。 金子　研一

・本日はお忙しい中、森嶋ガバナー補佐ありがとうございました。 柴田　正道

・森嶋ガバナー補佐、お暑い中当東クラブに訪問して頂きありがとうございました。 織戸　豊

・森嶋ガバナー補佐様、今年一年よろしくお願い致します。 斉藤　英明

・ガバナー補佐の森嶋様、一年よろしくお願いします。私もお酒を少し量を減らして役に立つうちは働くつ

もりです。どうぞよろしく。 藤井　仁毅

・森嶋ガバナー補佐・木村ガバナー補佐幹事、本日はクラブ協議会ありがとうございました。一年間どうぞ

よろしくお願い致します。 高橋　純代

・藤代会長・高橋幹事丸の船出を祝して、猛暑・熱中症に気をつけてスタートダッシュ頑張ってください。 

 遠田　毅

・先日の第１例会に出席出来ず申し訳ありませんでした。参議院選挙が終わりましたら出席出来るようにな

ると思います。新会長・幹事頑張ってください。 斉藤　守

・誕生日のお祝いを頂き誠にありがとうございました。皆出席賞も頂き名刺を配る楽しみができました。

 度会　一也

　 ７月11日　26,000円　　累計　78,000円　今週のニコニコ BOX

７・８月のプログラム

７月18日　各委員会活動計画発表
　　25日　ガバナー公式訪問
 関口徳雄様（浦安R.C.）
　　　　　クラブ協議会（討論会形式）
　　　　　懇親会
８月１日　三つの祝い会員スピーチ
 （７・８月分）
　　８日　前年度会長幹事慰労夜間例会
　　　　　場所　ホテルニューオータニ幕張
　　　　　点鐘　18：30　

週報今週の担当　　　鈴木（崇）


